

12月のアルバム ①

INGキャンペーン

12月8日(金)の午後、人権週間の取り組みの一環として、ING(いじめのない学校)キャンペーンを行いました。放送で、生徒会から取り組みの内容の説明があった後、各クラスで各生徒が、いじめのない学校の実現に対する自分の思いや考えをカードに書きました。カードは用紙された台紙に貼り付け、台紙は廊下に掲示されました。

教室でカードに記入する生徒 ①



教室でカードに記入する生徒 ②



教室でカードに記入する生徒 ③



カードを台紙に貼る生徒 ①



カードを台紙に貼る生徒 ②



カードを台紙に貼る生徒 ③



12月のアルバム ②

2年 思春期セミナー

2年生では12月11日(月)、助産師の方を講師としてお招きして、思春期セミナーを行いました。講師の方のお話を通して、生徒は自分たちの成長過程を振り返るとともに、思春期を迎えて起こる体や心の変化や「大好きな人」との交際などについて考えを深めました。

養護教諭からの講師の先生の紹介



思春期の体の変化についての説明



思春期の心の変化についての説明



実際に起こった事案を例にした話もありました



これから生きていく上で大切なこと



生徒代表からのお礼の言葉



12月のアルバム ③

1年 防災学習

1年生は12月15日(金)、天白区役所から講師の方々をお招きして、防災学習を行いました。学習では避難所で使用する段ボールベッドを実際に組み立てたり、天白区の地形やハザードマップを見ながら、区内の災害リスクなどを確認したりしました。

段ボールベッドの組み立て



段ボールベッドの寝心地は？



段ボールベッドはソファとしても使えます



災害所で使う簡易トイレの説明



天白区の地形に関する説明



地形にハザードマップを重ねて災害リスクを確認



12月のアルバム ④

2年 情報モラル教育

2年生は12月19日(火)、天白警察署から講師の方をお招きして、情報モラル教育を行いました。講師の方からは、SNSによる軽はずみな投稿人の心を傷つけたり、思いもよらない犯罪とされたりすること。また、SNS上で知らない人からの誘いに応じることで、犯罪に巻き込まれたり、自分の身に危険が及ぶことになることなどについて、お話をうかがいました。

迷惑動画の投稿についての話



著作権の違反に関わる話



「著作権」に関わる留意点についての話



安易な行動がどんな罪に結び付くかについての話



犯罪に巻き込まれないようにするための話



生徒代表からのお礼の言葉

